

El molletense Jordi Isern, presidente de la «Associació Independent de Joves Empresaris de Catalunya»

El joven empresario molletense, Jordi Isern, ha sido elegido presidente de la «Associació Independent de Joves Empresaris de Catalunya» (AIJEC) en una asamblea extraordinaria celebrada el pasado día 27 de febrero por esta asociación empresarial.

El propietario de la «Pollería Isern» de Mollet del Vallès fue elegido presidente con el 72% de los votos emitidos. Jordi Isern ha sido elegido para un mandato de dos años al frente de la AIJEC. El nuevo presidente espera «doblar el número de socios de la asociación, dar a conocer a la AIJEC en los medios de comunicación y abrir una oficina permanente de la entidad en cada una de las cuatro capitales de provincia catalanas».

La AIJEC sólo cuenta con tres socios en Mollet y no se halla muy implantada en la comarca del Vallès por lo que uno de los objetivos de la nueva junta directiva es potenciar la presencia de la AIJEC en toda la comarca. «Queremos abrir una oficina en el Vallès. Por mediación de la Cámara de Comercio de Sabadell, se podría lograr este objetivo en Sabadell o en Terrassa», manifestó Isern.

La Associació Independent de Joves Empresaris de Catalunya es una

institución cuyo objetivo es facilitar a sus asociados, empresarios jóvenes, la creación de nuevas empresas, así como el rendimiento y giro comercial de las que ya están en periodo de explotación. En este sentido, Isern ha expresado su deseo de «profesionalizar al máximo a la AIJEC para así dar respuesta a todo tipo de ayuda o colaboración que nuestros miembros requieran de la entidad».

La AIJEC inició sus actividades en junio de 1985 y se caracteriza porque sus socios han de ser empresarios y tener entre los 18 y los 40 años de edad. En la AIJEC hay tres tipos de asociados: los de pleno derecho, que reúnen los dos requisitos, ser joven y ser empresario, con un mínimo del 20% de participación en el capital de su empresa, o que siendo la participación de sus ascendientes, dedique su esfuerzo a la empresa familiar; los colaboradores, a quienes les falta uno de los dos requisitos y las entidades colaboradoras.

En la actualidad, las empresas a las que pertenecen los asociados de la AIJEC amparan en conjunto una fuerza de mil

quinientos trabajadores de Catalunya y un giro comercial anual superior a los diez mil millones de pesetas. La mayoría de

los asociados de la Asociación se encuentra en el sector servicios.

E. Pérez

El Partido Popular de Mollet acusa al concejal Garzón

El Partido Popular de Mollet del Vallès lanzó unas octavillas por las calles de la localidad en las que se acusa al concejal de Territorio del Ayuntamiento de Mollet, Josep María Garzón, de «manipular la información para confundir a los ciudadanos de Mollet».

El Partido Popular de Mollet se manifestó el pasado día 26 de febrero contrario a la construcción de la segunda fase de la isla peatonal que se está llevando a cabo en el centro de Mollet, ya que considera perjudicial para el pueblo el corte de la Rambla.

Las manifestaciones del P.P. motivaron la réplica del concejal Garzón que, al día siguiente, afirmó que el Partido Popular había votado a favor de la segunda fase de la isla peatonal en el pleno extraordinario del 28 de julio de 1988.



El miembro del P.P. en el consistorio molletense, José Palenzuela, no estuvo presente en el pleno por encontrarse disfrutando de sus vacaciones estivales. Las octavillas lanzadas, durante el pasado mes de febrero, por el

P.P. de Mollet adjuntan una copia del acta del pleno del 28 de julio del año pasado donde se puede comprobar que José Palenzuela no se hallaba presente en el salón de plenos del Ayuntamiento de Mollet.

BREVES

El Consell Escolar municipal, constituido

Un total de 50 miembros en representación del Ayuntamiento de Mollet y de los centros públicos de EGB y de enseñanza secundaria de la población, forman parte del «Consell Escolar Municipal» que se constituyó el pasado día 30 de marzo en un acto celebrado en el salón de plenos del Ayuntamiento de Mollet del Vallès.

La representación de los colegios está formada por directores, padres de alumnos, sindicatos y personal no docente de administración y servicios.

El «Consell Escolar Municipal» desempeñará un papel importante en la vida educativa de Mollet ya que se trata de un órgano de consulta y participación en la educación de los niños y jóvenes de la localidad.

Malestar en el colegio «Angel de la Guarda»

La asociación de padres de alumnos del colegio de educación especial de Mollet, «Angel de la Guarda», ha expresado su malestar por el recorte presupuestario que, en la partida destinada a material, quiere hacer el Ayuntamiento de Mollet del Vallès para este año 1989.

El recorte presupuestario asciende a un millón de pesetas, que era la cantidad de dinero prevista para la compra de material necesario para el colegio.

Minifaldas en el Ayuntamiento

La casi totalidad de las 48 funcionarias y empleadas del Ayuntamiento de Mollet vistieron el pasado día 8 de marzo, día internacional de la mujer trabajadora, minifalda en reivindicación de los derechos de las mujeres y en protesta por la sentencia de la Audiencia Territorial de Lleida acerca de los abusos deshonestos cometidos por un empresario sobre una empleada que vestía minifalda.

¡EH! VINA...
I EMPORAT-HO

FUSTA AMBIENT

Félix Ferran, 3 - Telf.: 593 17 53 - MOLLET DEL VALLES